Antrag Nr. 18-O-20-0018 SPD

Betreff:

Radarkontrollen in Tempo-30-Zonen - SPD -

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, im Westring eine Radarkontrolle zu veranlassen, da nach den Geschwindigkeitsmessungen im Jahr 2017 Tempo 30 nur von 8,15 % der Fahrzeuge eingehalten wird

Ferner wird angeregt, im Innern der ausgedehnten Tempo-30-Zonen in Nordenstadt die Autofahrerinnen und Autofahrer durch geeignete Maßnahmen (z.B. durch Hinweise auf der Fahrbahn) daran zu erinnern, dass die Geschwindigkeit begrenzt ist.

Die Ortsverwaltung wird gebeten, in Abstimmung mit dem Ortsbeirat einen Jahresplan für die Standplätze der mobilen Geschwindigkeitsmessanlage zu erstellen.

Dr. Gerhard Uebersohn Vorsitzender der SPD-Fraktion

Wiesbaden, 01.03.2018